

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

第10回 動労千葉 OB会総会開かる

議事に入り、OB会事務局より経過報告、決算
活動方針を決定した後、
なごやかに懇親会を開く

動労千葉は三千名の延人員を動員し、高位当選を
がんばりたい」というあいさつがありました。

江昌夫氏からお礼のあいさつと、今後の決意が表
明され、最後に関川委員長より「国鉄をめぐる情
勢は厳しいものがありますが、中江選挙では宍戸
会長を先頭にしたOB会の皆さんの御支援に感謝
します。組織内候補を立てたのは初めてでしたが、
動労千葉は三千名の延人員を動員し、高位当選を
がんばりたい」というあいさつがありました。

続いて、来賓として出席した千葉県高令者退職
者連絡会議事務局長より「年金」「医療」の問題
が詳しく報告され、「中曾根内閣の軍事大国化路
線に反対する運動を強めていかなければならぬ。
『年金制度の全的統一』『老人保健法実施』に伴
つた諸問題が課題となるだろう」というあいさつ
がされました。

そして、船橋市議選で高位当選をかちとった中
江昌夫氏からお礼のあいさつと、今後の決意が表
明され、最後に関川委員長より「国鉄をめぐる情
勢は厳しいものがありますが、中江選挙では宍戸
会長を先頭にしたOB会の皆さんの御支援に感謝
します。組織内候補を立てたのは初めてでしたが、
動労千葉は三千名の延人員を動員し、高位当選を
がんばりたい」というあいさつがありました。



本部
江船橋市議のあいさつと
元気に闘う決意表明

まず司会者から、「昨

年の総会から一年が経過しましたが、元気な皆さんにお会いでき喜ばしく思います」とのあいさつと、出席できなかつた方からの近況を知らせるハガキが紹介され、宍戸会長より「高令化社会がますます進むなかで、政府・自民党による福祉切り捨ての攻撃が激化している現状は『長生きしておめでとう』という社会ではなくなっています。今後、現役組合員と新しく会員になつた人を含め、OB会は闘つていきたい」とあいさつを受けました。

報告が提案され、吉田与次さんより会計監査報告が行われました。
質疑応答に統いて、林一男副会長より活動方針、予算案が提案され、満場一致の承認でむこう一年間の方針が決定されました。
役員改選では、全員が再任となり、OB会総会は十五時に終了しました。
引き続き、懇親会にうつり、昔話いやそれぞれの現況、OB会旅行など、積もり積もつた話題に花が咲き、来年の総会を楽しみにしながら和気合合のうちに散会しました。



83.7.6
No. 1383

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電二九三五六・公衆)〇四七二二(22)七二〇七



あいさつする宍戸OB会長

動労千葉サークル協よりお知らせ
囲碁将棋大会（支部対抗）

日時

七月十九日(火)

九時三十分

卓球大会

場所

天台スポーツセンター

日時

七月十六日(土)

九時三十分

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！